

Assassinat à Lambaréné

Le corps d'une femme retrouvé avec un pieux dans le sexe

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

LES habitants de Lambaréné se sont réveillés, le lundi 26 septembre dernier, dans une grande psychose. En effet, la dépouille d'une dame identifiée comme étant celle d'Inès Ngouayeno, Gabonaise de 40 ans, a

été retrouvée à Petit-Paris 3, un quartier du deuxième arrondissement. Les populations ont été davantage choquées par le fait que la victime avait un pieux enfoncé à l'intérieur de son sexe. Une enquête a aussitôt été instruite par le procureur de la République, afin de retrouver le ou les auteurs de cet acte odieux.

Au départ, il y a ce coup de fil reçu d'une personne anonyme par l'antenne de la Police d'investigations judiciaires (Pij). L'appel téléphonique fait état de la découverte d'un corps sans vie à Petit-Paris 3, très précisément sur la piste de l'aéroport de Lambaréné. Les agents de police se rendent sur la scène du drame pour le

constat d'usage. Première remarque: la victime est entièrement dévêtue. Mais aussi, le cadavre d'Inès Ngouyeno présente des signes manifestes de violence. "Après avoir abusé sexuellement d'elle, ses bourreaux présumés ont eu la cruelle idée de lui planter des morceaux de bois dans l'appareil génital", fait remarquer

une source proche de ce dossier. La première impression de l'administration judiciaire, au vu de certains indices relevés sur le lieu de ce qui est vite apparu comme un crime, sera que l'infortunée a très certainement eu affaire à plus d'une personne. La direction des enquêtes chargée de ce dossier, a assuré que ses élé-

ments restent mobilisés en vue de démêler le fil de l'écheveau. D'autant qu'il pourrait s'agir d'un gang, qui aurait déjà utilisé le même mode opératoire à Libreville. Pour rappel en effet, deux femmes avaient déjà été retrouvées, il y a quelques mois, avec des pieux dans le sexe aux Charbonnages et à STFO. Affaire à suivre.

Découverte macabre à Alibandeng

Ali Diop, Sénégalais, retrouvé sans vie dans sa chambre

SCOM
Libreville/Gabon

PEU de temps avant qu'il ne rende l'âme, Ali Diop, Sénégalais d'une quarantaine d'années, présentait déjà des signes manifestes de fébrilité. La découverte de son corps, hier matin, à Alibandeng, dans la propriété d'un Européen où il travaillait comme veilleur de nuit, n'aurait fait que confirmer les soupçons qu'avaient ses amis et connaissances sur son état de santé. Une in-



Photo : D.R

Le studio dans lequel Ali Diop logeait. C'est également à l'intérieur de cette pièce que son corps a été retrouvé.

formation judiciaire a toutefois été ouverte, pour déterminer les circonstances exactes dans lesquelles l'Ouest-africain a trouvé la mort. D'après les témoignages glanés dans son entourage, cela faisait un bon moment que l'agent de sécurité se plaignait d'étouffement. Qui plus est, quelques jours avant son décès, ses proches étaient sans nouvelles de lui. Voyant qu'il ne répondait pas au téléphone, l'un d'entre eux prendra la décision d'escalader la barrière de la propriété, étant

entendu que le maître des lieux se trouve présentement hors du Gabon. Dans le studio où Diop était censé se trouver, un poste téléviseur allumé. Mais également, le gardien sénégalais allongé sur le sol, à plat ventre, le visage ébouriffé, gisant dans une petite flaque de sang. Tout portait à croire que l'Ouest-africain avait rendu l'âme depuis quelques jours. A en juger notamment par la forte odeur pestilentielle qui se dégageait et les mouches volant autour de la pièce.

Tentative de viol sur mineure à Makouké

François Kongo s'en prend à une gamine de 11 ans!

SCOM
Libreville/Gabon

R. B., 11 ans, peut se considérer comme chanceuse. Et pour cause, les tentatives mises en branle par François Kongo, Gabonais de 42 ans, pour abuser d'elle, ont été vouées à l'échec. Les faits se seraient produits, le mardi 20 septembre dernier, à Bindo, une bourgade du district de Makouké. Ce jour-là, François Kongo fait les cent pas dans la petite localité, qui grouille de jeunes venus notamment passer les vacances scolaires. R. B., quant à elle, est en train de traîner autour de la demeure familiale. En passant par là, le quadragénaire hèle la fillette, soi-disant pour lui demander un renseignement. Mais il ne s'agit en réalité que d'un subterfuge, d'autant plus que l'individu nourrit un

tout autre dessein à l'endroit de l'enfant. Il ne dissimulera d'ailleurs pas longtemps ses intentions, car il lui propose une somme de 5 000 francs, en échange de rapports sexuels chez lui. Il débourse 2 500 francs séance tenante, au titre d'avance. A l'issue de cette transaction, François Kongo parvient à entraîner la fillette jusqu'à son domicile. Mais cette dernière est prise de panique lorsque, une fois dans la chambre, Kongo se retrouve nu comme un ver. Pour se sortir d'affaire, R. B. simule alors l'envie de se rendre au petit coin. C'est donc grâce à cette petite ruse que la fillette réussit à échapper à son bourreau présumé, et à regagner la maison familiale. Par la suite, les parents de la gamine, informés par celle-ci de cette tentative de viol, saisissent la brigade de Makouké. François Kongo est mis

aux arrêts le même mardi. Cuisiné par les enquêteurs, le mis en cause aurait reconnu les

faits. Le présumé pervers sexuel a été déféré, le vendredi 23 septembre

dernier, devant le procureur de la République près le tribunal de première instance de Lam-

baréné. Il médite actuellement sur son sort à la maison d'arrêt de cette localité.

Bonjour Cotonou

Nous lançons 3 vols hebdomadaires à partir du Coeur de l'Afrique

Dès le 1er Septembre

CAF 158,900
Classe Economique

CAF 430,300
Classe Affaire

(+241)01740511/2 | (+241)07797157
sales.libreville@rwandair.com

Les conditions et les modalités s'appliquent

rwandair.com

RwandAir
Fly the dream of Africa